

・県標準突破 五名と女子メドレーリレー
・最優秀選手 光永彩華

【今学期最後のチャレンジです!】



このところ、九州地方での豪雨災害のニュースが報道されています。【線状降水帯】という言葉が聞かれるようになつたのはここ数年のように思いますが、実は梅雨あけとも関係しています。様々な条件がありますが、それらを整理してまとめ報告してください。これをプロであつても、最後の最後は確かな気持ちを持ち続けていた者のみが結果を残すもの。まして中学生の試合は何が起くるかわからない。練習に裏打ちされた自信と、勝利への確かな執念。これを持ち続けられた者が最後は勝利をつかむのです。来週、そして再来週と、最後まで気持ちを切らさないチームが勝利します。悔いの残らないよう、全力で臨もう!

【これぞ、「Ryunan spirit」県大会速報①】

先日、全日本中学校通信陸上競技大会千葉県大会が行われました。その中で入賞した二人を紹介します。

男子千五百メートル第二位 古屋颯太
女子百メートル第四位 齋藤愛華

古屋君は、関東大会、全国大会への出場を決めました。陸上部も週末葛北大会が行われます。更に県、全国目指して頑張ってください。

【これぞ、「Ryunan spirit」葛北大会速報①】

葛北総体前半戦が行われました。予報とは違ひ、太陽が燐々と照りつける中、どの部も精一杯に頑張りました。結果を紹介します。

◎柔道部

男子団体準優勝(県大会出場)

女子団体優勝(県大会出場)

男子個人81kg級優勝 佐藤碧(県)

73kg級準優勝 佐藤悠(県)・3位 平塚

66kg級三位 萩原 60kg級三位 高鹿

55kg級三位 小林

50kg級準優勝 小川(県)

女子個人40kg級優勝 佐藤朱(県)

44kg級優勝 池田真緒(県)

◎男子ソフトテニス個人
三位 加持・垣中ペア(県大会)

◎女子ソフトテニス個人
準優勝 松本・桜木ペア(県大会)

三位 小野塚・渡邊ペア(県大会)

ベスト8 小薬・酒井ペア(県大会)

◎女子バレー 決勝トーナメントへ(十五日)

◎サッカー 準々決勝へ(十五日)

◎野球 ブロック準決勝へ(十五日)

◎ソフトボール 惜敗

◎水泳部 男子三位 女子二位 男女総合二位

が九人になりました。)

どんなことでも(普段の授業でも)、振り返りというのはとても大切です。特に、自分の言葉でまとめることが、これから時代には求められています。【自分の言葉で振り返り、まとめる力】・【活用力】、必ず身につけていきましょう。今、夏休みに向けて頑張ろう!!!